



[University Farm](#) merupakan Unit Penunjang akademik IPB yang memberikan layanan fasilitas lapangan untuk kegiatan perkuliahan, praktikum dan penelitian serta menyebarkan teknologi terapan bidang pertanian, perikanan, kelautan, peternakan dan kehutanan.

{youtube}9J25ufY7UjU{/youtube}

Video 60 Tahun Pertanian Indonesia

Note: Video ini sebaiknya di lihat menggunakan browser Chrome atau IE.

Sejarah Pengembangan University Farm

University Farm Institut Pertanian Bogor (UF-IPB) dibentuk berdasarkan SK Rektor No. 202/K13/OT/2004, tanggal 28 Desember 2004 dengan tugas pokok mengelola secara terintegrasi sarana penunjang akademik yang meliputi: kebun percobaan, kolam, laboratorium laut, ladang penggembalaan ternak, dan hutan pendidikan sehingga secara optimal dapat memenuhi kepentingan institusi.

Pembentukan UF-IPB, sebagai tindak-lanjut perubahan mandat IPB sebagai perguruan tinggi berstatus badan hukum milik negara (PT BHMN) menurut PP/154 tahun 2000 bahwa IPB mengemban amanat untuk mengakselerasikan pembangunan pertanian.

Pada awalnya, sesuai dengan SK Rektor No. 014 dan 016 tahun 1971, Kebun-kebun percobaan IPB (termasuk hutan dan kolam) dikelola secara sentral di bawah Lembaga Penelitian IPB.

Pada tahun 1986, melalui SK Rektor No: 23/Um/1986, tanggal 3 Maret 1986, dibentuk UPT (Unit Pelaksana Teknis).

Di akhir 1980-an dan awal 1990-an beberapa unit/fakultas diijinkan mengelola lahan kebun percobaan termasuk hutan pendidikan, kolam, dan padang penggembalaan secara mandiri karena kesulitan alokasi anggaran pemerintah terhadap kebun percobaan. Hal ini mengakibatkan pengembangan dan pengelolaan kebun-kebun percobaan menjadi semakin beragam dan kurang terkoordinasi, sehingga dapat mempengaruhi kualitas pelayanan akademik.

Pada tahun 2004, UF-IPB dibentuk berdasarkan SK Rektor No. 202/K13/OT/2004, tanggal 28 Desember 2004, dan disusul dengan terbitnya SK Rektor No: 203/K13/KP/2004. tanggal 29 Desember 2004 tentang Pengangkatan Kepala University Farm.

Pada tahun 2005, terbit SK Rektor No: 005/K13/KP/2005 tanggal 31 Januari 2005 tentang Pemberhentian Kepala UPT Kebun Percobaan dan merubah nama, status, dan wewenang UPT Kebun Percobaan menjadi University Farm.

Pada tahun 2005 akhir, terbit SK Rektor No. 217/K13/PS/2005 tentang pengintegrasian pengelolaan unit lapangan fasilitas penunjang akademik di lingkungan IPB yang meliputi unit lapangan Darmaga Pusat, Darmaga Cikabayan, Darmaga Lw Kopo, Cikarawang, babakan dan Kolam, Sindang Barang dan Pasir Kuda, Sukamantri, Tajur, Pasir Sarongge, Jonggol (A dan B), Palabuhanratu. Sejalan dengan Visi IPB 2009-2012 maka kebun-kebun percobaan dibawah koordinasi University Farm IPB akan secara mandiri dan professional mempersiapkan fasilitas lapangan penunjang akademik untuk mendukung penyelenggaraan pendidikan, penelitian, maupun sarana pelayanan pada masyarakat.

Fasilitas University Farm

UF-IPB mengelola 788,24 hektar lahan yang tersebar di Kabupaten/Kotamadya Bogor, Kabupaten Cianjur, DKI Jakarta, dan Sukabumi yang mewakili wilayah agro-ekosistem rendah basah dan tinggi basah. Sebagian besar merupakan lahan marjinal (berbatu 39,13 hektar), dan lahan kering 409,63 hektar, dan hutan seluas 350 hektar.

Secara keseluruhan lahan-lahan tersebut terbagi dalam 17 unit-unit lapang dimana beberapa unit lapang difasilitasi dengan bangunan cukup lengkap seperti kantor, gudang, rumah dinas, mess dosen/mahasiswa, rumah kaca, rumah pembibitan, lantai jemur, kolam, gudang. Disamping itu, di beberapa unit lapang juga tersedia fasilitas traktor dan hand traktor.

University Farm merupakan unsur penunjang yang mengkoordinasikan lahan **kebun percobaan**, **kolam**, **mesin**, **fasilitasi laut**

, **kolam**, **mesin**

lahan penggembalaan

, dan

produksi ternak

untuk kegiatan

pendidikan

, penelitian

pengabdian pada masyarakat

di lingkungan IPB.